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REQUERIMENTO Nº  143/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Tendo em vista que, na Sessão Ordinária do dia 02 de maio corrente, 

apresentei o Requerimento nº 096/17, (cópia anexa), encaminhado com o Ofício PRE 

254/17, o qual solicitava para às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda., a 

possibilidade de destinar uma linha de transporte coletivo que servisse ao Loteamento 

Reserva da Barra, passando pela rua ou pelas ruas do  mesmo, com um ponto 

determinado;  

Tendo em vista que, as Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda., 

respondeu que o pleito já está sendo cumprido, através da carta protocolada nesta 

Casa de Leis, sob nº 755/17 (cópia anexa) e, 

Tendo em vista que, os muitos usuários daquela localidade ainda 

reclamam a falta da linha de ônibus inexistente, e as dificuldades que enfrentam no dia 

a dia, pela carência dessa benfeitoria, 

Requeiro à Mesa, depois de dispensar as formalidades de praxe e 

ouvir o Plenário, para que seja oficiado às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação 

Ltda., solicitando daquela Empresa, que possa responder a esta Edilidade, o seguinte: 
 

 Qual o horário que está sendo executado pelo ônibus? 
 

 Qual linha serve no horário específico? 
 

 Qual rua ou quais ruas daquele Loteamento, o ônibus circula? 
 

Secretaria da Câmara Municipal, 23 de junho de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


